



# Kynologischer Verein Gossau ZH

## Jahresbericht der Präsidentin 2022

Das Vereinsjahr 2022 war für mich mit einigen Emotionen verbunden, so ging es doch immer wieder auf und ab.

Noch vor Ende 2021 durften wir Sylvie und Ion als neue Trainer bei uns willkommen heissen, welche voller Elan und mit viel Ideen im 2022 durchstarten wollten.

Die Freude war gross und die Planungen bei allen in vollem Gange.

Leider zeigten sich noch vor Saisonbeginn die ersten Unstimmigkeiten und bald darauf trennten sich die Wege vom KVG und Sylvie, welche bis dahin die obligatorischen Kurse anbot. Obwohl wir keinen gemeinsamen Nenner fanden, möchte ich mich an dieser Stelle nochmals für ihre geleistete Arbeit bedanken und Wünsche ihr das Beste für die Zukunft.

Nur kurze Zeit später erreichte mich ziemlich überraschend der Rücktritt unseres Hüttenwarts Marco. Auch ihm möchte ich nochmals herzlich Danken und schicke die besten Wünsche raus.

Da wir so kurzfristig keinen Ersatz für das Hüttenwart-Amt hatten, sprang ich selbst ein und übernahm kurzerhand. Natürlich mit dem Gedanken, wir finden bald jemanden passendes und ich kann dieses Amt bald wieder ab geben ... nun, bin ich bis heute Hüttenwartin und werde es bis auf weiteres wohl auch bleiben. \*grins\*

Für einen Optimisten ist das Glas bekanntlich ja immer halb voll und wir alle schauten mit Zuversicht in die kommende Saison.

Nach dem «Frühlingsputz» wo unsere Leiter/innen fleissig mit anpackten, starteten nach und nach die Trainingsgruppen.

- Plausch Gruppe mit Ion
- Agilityplausch mit Migi
- Begleithund mit Karin
- JuHu ART mit Migi, Mimu, Ka, Alex und Aron
- Ferienplausch mit Alice und Perla
- JuHu Plausch mit Lea, Desi und Jaqueline
- Sani mit Marcel

Sowohl den Teilnehmenden als auch den Leitenden machte es sichtlich Spass. Es herrschte ein tolles Trainingsklima mit viel Freude und Motivation.

Im Mai organisierten Marcel und Karin erneut eine Einsteigerprüfung. Es waren einige Teams gemeldet, alle samt aus der gleichen Hundeschule. Ein schöner und gelungener Anlass, der nach Wiederholung schreit.

Im August durften unsere Leiter/innen wieder die KiHuTeams in den Flumserbergen begrüßen. Durch unseren neuen Kanal auf Instagram konnte die spannende Woche fast live mitverfolgt werden. Täglich wurden wundervolle Bilder hochgeladen, welche viel Spass und eine tolle Zeit miteinander zeigten.

Und schliesslich; Man glaubt es kaum, noch vor Jahresende kamen die ersten Lager Anmeldungen fürs 2023!!!

Nach den Sommerferien fand intern ein ziemlich spontaner Wechsel statt.

Ion trat aus Zeitgründen als Leiter der Plausch Gruppe per sofort zurück.

Nun war guter Rat teuer, woher einen neuen Leiter zaubern? Die Gruppe aufgeben?

An seiner Stelle übernahmen kurzerhand und super spontan Mimu und Lea, jeweils im wöchentlichen Wechsel das Training.

Ich möchte mich hier ganz super herzlich bei den beiden für ihren mega tollen und sehr spontanen Einsatz bedanken. Ohne euch gäbe es die Plausch Gruppe nicht mehr. Danke danke danke!!!

Im Oktober trafen sich die Jugendlichen wieder zur Rule Prüfung. Wir durften 5 Teams aus unseren eigenen Reihen an den Start schicken.

Melanie, die uns nicht nur im Verein unterstützt, sondern auch seit Jahren an unserer Ruleprüfung richtet, hatte an diesem 1. Oktober 22 ihren letzten Richtereinsatz. Mit einem lachenden und einem weinenden durften wir sie mit einem kleinen Präsent verabschieden. Vielen Dank nochmals für deinen unermüdlichen und tollen Einsatz als RichterIn.

In Zukunft heisst es Back to the Routes, sie wird wieder ein Teil des OK Teams sein.

Der Vorstand war ebenfalls nicht untätig. So haben wir die Lokalmiete ausgearbeitet und erweitert. Seit dem 1.1.23 kann nicht nur die Vereinshütte gemietet werden, sondern auch der Hundepplatz. Wobei wir für unsere Mitglieder eine Preisvergünstigung eingeführt haben. Details findet ihr auf unserer Vereins HP oder könnt natürlich auch einfach mich anfragen.

Anstatt dem bis anhin stattgefundenen Fondueplausch, endete unsere Saison dieses mal mit einem Raclette-Abend.

Es war ein sehr gemütlicher Anlass mit vielen Gesprächen, toller Stimmung und gutem Essen. Helga Syz hat uns wieder leckeren Wein zum geniessen mit gebracht. Auch hier nochmals ein grosses Danke schön.

Schön seit ihr alle gekommen und habt uns diesen Abend zusammen versüsst.

Es grüsst herzlichst

Michelle Massini